

Junio 5, 2017 El ministerio de Educación y la dirección provincial de Juventud lanzaron un concurso de cuentos cortos fomentando la escritura creativa, la producción literaria y el desarrollo de los jóvenes escritores, buscando generar un espacio formal de libre escritura y de difusión en la producción de cuentos, fabulas, leyendas y poesías de los jóvenes.

El concurso está dirigido a jóvenes de entre 13 y 16 años de todos los establecimientos educativos secundarios de la provincia, tanto estatales como privados. Las producciones se podrán presentar hasta el 26 de julio.

Los escritos presentados deberán encuadrarse en las categorías: cuento corto, fábulas y leyendas, y poesía.

Junio 5, 2017

El ministerio de Educación y la dirección provincial de Juventud lanzaron un concurso de cuentos cortos fomentando la escritura creativa, la producción literaria y el desarrollo de los jóvenes escritores, buscando generar un espacio formal de libre escritura y de difusión en la producción de cuentos, fabulas, leyendas y poesías de los jóvenes.

El concurso está dirigido a jóvenes de entre 13 y 16 años de todos los establecimientos educativos secundarios de la provincia, tanto estatales como privados. Las producciones se podrán presentar hasta el 26 de julio.

Los escritos presentados deberán encuadrarse en las categorías: cuento corto, fábulas y leyendas, y poesía.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)